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Abstract (en)
[origin: DE10055327C1] The grid plate (1) has a peripheral frame (4) with a number of corners (2) joined together by side edges (3), with struts (5)
within the frame extending between the corners. The spacing between 2 adjacent struts decreases moving away from one corner, before increasing
again moving towards the next corner, or alternatively the struts exhibit an increasing longitudinal loading capacity moving away from the first corner
and a decreasing loading capacity moving towards the next corner, provided by varying their cross-sectional geometry.

Abstract (de)
Bei einer Gitterplatte (1) zur Herstellung einer dreidimensionalen Struktur, wie eines Kastens, wobei die Gitterplatte (1) einen umlaufenden Rahmen
(4) aufweist, mit mehrere Ecken (2), und mit jeweils zwischen zwei benachbarten Ecken (2) verlaufenden Kanten (3), und wobei innerhalb des
Rahmens (4) Streben (5) von einer Kante (3) zu einer anderen Kante (3) verlaufen, schlägt die Erfindung vor, dass die Abstände jeweils zweier
benachbarter Streben (5) entlang einer Kante (3) von einer ersten Ecke (2) ausgehend zunächst kleiner und zur zweiten Ecke (2) hin wieder größer
werden, oder dass die Streben (5) entlang einer Kante (3) von einer ersten Ecke (2) ausgehend eine zunehmend höhere Druckbelastbarkeit in ihrer
Längsrichtung aufweisen, wie durch eine stabilere Querschnittsgeometrie oder durch eine größere Materialstärke, wobei die Druckbelastbarkeit der
Streben (5) zur zweiten Ecke (2) hin wieder abnimmt. <IMAGE>
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